
Große Anfrage der CDU‐Fraktion Mitte für die Sitzung der BVV Mitte am 28. Mai 2009 

 

Chancen einer Entwicklungsfläche – oder: des Regierenden neues Spielzeug? 

 

Wir fragen das Bezirksamt: 

1. Wie steht das Bezirksamt zu den Äußerungen des Regierenden Bürgermeisters und des 

Kulturstaatssekretärs, welche das sogenannte Marx‐Engels‐Forum respektive den Block 
begrenzt durch die Karl‐Liebknecht‐Straße, Spandauer Straße, Rathausstraße und die Spree 
einer Bebauung zuführen wollen? 

2. Teilt das Bezirksamt die Auffassung des Regierenden Bürgermeisters und des 
Kulturstaatssekretärs, dass die Bebauung sich am historischen Vorbild der früheren 
Bebauung dieses Blocks orientieren muss? 

3. Falls ja: ist das Bezirksamt bereit, die Änderung des Flächennutzungsplanes zu beantragen, 
die Bereichsentwicklungsplanung zu ändern und das Bebauungsplanverfahren im Bedarfsfall 
einzuleiten? 

Reschke, Hilse 

 


